

Lunes, 12 de febrero 2024
Día de la Amazonía ecuatoriana

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡Por la seguridad y tranquilidad del país! 🇪🇨 A nivel nacional, las @FFAAECUADOR, intensificaron sus operaciones para salvaguardar la integridad de los ecuatorianos. Trabajamos de manera permanente, por un país de paz. #NacidosParaSerHeroes Ver más</p>
	<p>@DefensaEc #PLANFÉNIX Conozca los resultados del eje de seguridad, con corte del 9 de enero al 11 de febrero de 2024. #JuntosContraEITerrorismo #EINuevoEcuador. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc <input type="checkbox"/> Entregamos el mayor esfuerzo, perseverancia y patriotismo, por nuestra bandera ec, a la que un día de rodillas dijimos ¡SÍ JURO! <input type="checkbox"/> Por los ecuatorianos, gente honesta y trabajadora, sentimos en la sangre el deber de defenderlos, porque somos #NacidosParaSerHeroes. 🇪🇨 Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC 🎉 ¡En el Museo #CasaDeSucre celebramos el #Carnaval junto a la @EPMQuitoTurismo! 🇪🇨 #Hoy nuestro público conoció las tradiciones gastronómicas de esta celebración y degustó un rico chocolate durante su visita. 🍫😊 ¡Te esperamos con más sorpresas en los Museos de la Defensa! Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC 🗣️ ¿Sabías que las máscaras de carnaval se remontan a tradiciones precolombinas? 🇪🇨 🏛️ <input type="checkbox"/> En nuestros recorridos históricos por el #AntiguoCírculoMilitar, los visitantes disfrutaron de esta tradición, ¡creando sus propios antifaces! ¡Los #MuseosDeLaDefensa te esperan este feriado! Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Cuatro Tiguerones capturados en liberación de un secuestrado en Guayaquil. Primicias La Policía Nacional consiguió la liberación de un comerciante que estuvo secuestrado durante 26 horas, en Guayaquil. En los operativos, se detuvo a cuatro sospechosos, ligados a la agrupación Los Tiguerones. Ver más</p>
	<p>Guayaquil: Policía capturó a dos personas vinculadas a un asesinato. Primicias Un hombre y una mujer fueron detenidos en el sector de La Ladrillera, en la Nueva Prosperina, noroeste de Guayaquil, por su vinculación al asesinato del ciudadano Wilder Cedeño, ocurrido el pasado 9 de febrero. Ver más</p>

Lunes, 12 de febrero 2024
Día de la Amazonía ecuatoriana

	<p>7.275 detenidos en el primer mes de Conflicto Armado Interno. Primicias El Gobierno ecuatoriano presentó los resultados del accionar del Eje de Seguridad, durante un mes de operaciones. Los números, que comprenden entre el 9 de enero y el 11 de febrero, se resumen en 7.275 detenidos por diferentes delitos. Ver más Nota Referente: La Hora</p>
	<p>Armada rescata a nueve turistas de embarcación que se varó en las Islas Galápagos. Vistazo La Armada de Ecuador informó este sábado que rescató a nueve turistas de una embarcación que se había varado al norte de la Isla Isabela, la más grande y occidental del archipiélago de Galápagos, situado a unos mil kilómetros al oeste de las costas continentales del país. Ver más</p>
	<p>La cifra de detenidos en guerra se diluye en causas iniciadas. Expreso La Presidencia de la República, las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional han hecho gran énfasis en los resultados de los operativos realizados desde la declaratoria de guerra interna el pasado 9 de enero. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Osvaldo Hurtado, expresidente de la República: Hasta ahora, Daniel Noboa está gobernando como un hombre de Estado, no como un populista, como un Rafael Correa. Expreso El expresidente de la República Osvaldo Hurtado señala que el país atraviesa una crisis económica que lo puede llevar a la desdolarización si no se toman las medidas correctas. Ver más</p>
	<p>El viceministro Esteban Torres testificará en el juicio político de Fausto Murillo. Expreso La Comisión de Fiscalización resolvió incluir el testimonio del viceministro de Gobierno y exlegislador, Esteban Torres, en el proceso de juicio político contra el vocal del Consejo de la Judicatura, Fausto Murillo, y el exvocal Juan José Morillo. Ver más</p>
	<p>Asamblea: el pleno resolverá proyecto de reformas al Código Integral Penal. Expreso La Comisión de Justicia y Estructura del Estado, presidida por el asambleísta correísta Fernando Cedeño, aprobó el informe para segundo debate del proyecto de reformas al Código Integral Penal (COIP). Ver más</p>
	<p>Nuevo concurso de jueces de la Corte Nacional de Justicia ya tiene su reglamento. Expreso El pleno del Consejo de la Judicatura aprobó el reglamento del nuevo concurso para la selección y designación de jueces y conjuces de la Corte Nacional de Justicia (CNJ). Los vocales destacaron que este nuevo proceso será legítimo. Ver más</p>



Lunes, 12 de febrero 2024
Día de la Amazonía ecuatoriana

	<p>La propuesta de Ecuador para atacar el tabaquismo recibe apoyo internacional. Expreso Ecuador, junto con el copatrocinio Brasil, Panamá, Palau y Nueva Zelanda logró que 183 países aprueben la Contribución del Convenio Marco para el Control del Tabaco (CMCT) a la promoción y respeto de los derechos humanos. Ver más</p>
	<p>Estos son los precandidatos presidenciales de Ecuador. Primicias Poco a poco, en Ecuador se va sintiendo el ambiente previo a unas elecciones presidenciales. Después de todo, ¡estamos a menos de un año de la primera vuelta!, que debe realizarse el 9 de febrero de 2025, según el calendario del Consejo Nacional Electoral. Ver más</p>
	<p>Ecuador es el noveno país del mundo en el que la eutanasia es legal. Primicias Un día después, el 7 de febrero, Ecuador se sumó a esa lista después de que la Corte Constitucional emitió un dictamen favorable a la demanda presentada por Paola Roldán, quien sufre de esclerosis lateral amiotrófica (ELA). Ver más</p>
	<p>Nuevo precio de la gasolina Súper rige desde este lunes, 12 de febrero de 2024. El Telégrafo Desde las 00:00 de este lunes, 12 de febrero de 2024, regirán los nuevos precios de la gasolina Súper Premium. El valor será de USD 3,75 por galón, es decir, 19 centavos más de lo que se registró en enero (USD 3,56). Ver más Nota Referente: Primicias</p>

Opinión

	<p>Carnavaliva. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora El embrollo de los asambleístas correístas y socialcristianos para aprobar o rechazar el incremento del IVA al 15% demuestra una pobrísima actitud para legislar. Ver más</p>
	<p>Ecuador es otro cuento. Julia Rendón Abrahamson. La Hora Estamos hechos de historias, especialmente de aquellas que nos contamos a nosotros mismos. Las historias de quienes migramos contienen la posibilidad o imposibilidad del regreso. Ver más</p>
	<p>La otra crisis en los hospitales públicos. Gerardo Villacreces Carbo. El Comercio La realidad hospitalaria en el Ecuador, indica que, la mayor parte de la asistencia médica en los hospitales recae en los médicos residentes; sin embargo, se habría dado un preocupante giro, cuando estos profesionales habrían sido paulatinamente sustituidos por los becarios, lo cual se estaría dando en los hospitales públicos, particularmente en los de Quito. Ver más</p>



Lunes, 12 de febrero 2024
Día de la Amazonía ecuatoriana

Radio y Televisión



La Armada rescató a nueve turistas en las Islas Galápagos.
Teleamazonas 11-Feb-2024



6 Helicópteros, parados 3 años por falta de mantenimiento.
Mención Ejército **Ecuavisa 11-Feb-2024**



Policía resguarda metro de Quito. **TC 11-Feb-2024**